

7.25.2016

Aspersiones y recomendaciones para combatir las moscas

BUGA - Comenzará en la ciudad un proceso de fumigación que se ha diseñado para desarrollarlo, hasta el 24 de julio, será un proceso de aspersiones que se realizará con la misma sustancia, en una especie de plan de choque, el cual se espera sirva para



disminuir las moscas que han venido afectando a la comunidad local, especialmente los residentes del sur de la ciudad.

Con éste y otros procesos en los que se espera la vinculación de muchas empresas y de la comunidad, se logre la disminución de la aparición de estos insectos en el municipio. Se ha conocido que después de las fumigaciones se tendrá una nueva reunión de la mesa encargada de trabajar por combatir las moscas, para continuar trabajando otras estrategias.

Estos encuentros serán entre el 26 y el 28 de julio y el propósito es mejorar la calidad de vida de los bugueños.

En igual manera se recomienda a las amas de casa para que realicen limpieza permanente y se evite el almacenamiento de sobrantes de comida expuestos al aire libre.

En los restaurantes se recomienda un aseo con sistemas biosaludables que repelen la presencia de moscas y zancudos.

En igual manera y sumado a las acciones de fumigación, se ha cambiado el horario de recolección de basuras, para que éstas no mantengan expuestas en la calle a merced de los roedores, perros, gatos y de los recicladores, quienes por sacar lo que hay en el interior de las bolsas, las rasgan dejando regueros en las vías, generando con ello la presencia de las moscas.

Durante los últimos días, en vía pública se llevaron a cabo tareas de fumigación en diferentes sectores como Prados del Sur, Santa Rita, mientras que se efectuó desinsectación casa a casa en 300 viviendas del barrio Aures, confirmó el ingeniero Óscar Azuero, coordinador de la oficina de salud ambiental.

Estos trabajos continuarán en otros puntos de la ciudad con el vehículo aspersionador como también con motomochila, con el propósito de minimizar la presencia del mosquito *Aedes Aegypti*, que causa enfermedades como el Chicunguña, Zika y Dengue, lo mismo que para contrarrestar presencia de plagas que incomodan a la ciudadanía.

A la comunidad se recomienda abrir puertas y ventanas para que la neblina ingrese a las viviendas, proteger las áreas o sitios donde se esté preparando alimentos y que tanto niños como adultos mayores, se resguarden en puntos alejados de la casa.

PUBLICADO POR PUBLICACIONES EL PERIÓDICO EN 9:40



Recomendar esto en Google